



松ヶ枝

自好協
主字力

瀬戸内町立古仁屋中学校だより No.7 令和6年11月26日発行



古仁屋中で検索 上記二次元コード

「次のテストで結果を出すには・・・」

瀬戸内町立古仁屋中学校 青山 智宏

二学期期末テストが11月20日(水)から22日(金)にかけて実施される関係で、13日(水)からは部活動も中止してテストに向けた取組を充実させるようにしています。

お子様のテスト前後の取組はいかがでしょうか。多くの場合、直前のテスト対策を行い、当日を迎え、テスト返却で点数を見て一喜一憂……。ここで終わってしまっていないでしょうか。

実際の受験日当日の点数が合否を決める入学試験と異なり、定期テストでは、自分がどこを分かっているか、または分かっているかをはっきりさせ、次の段階に備えて、「できなかったものをできるようにすること」も大切にしています。訂正ノートなどをつくるだけで終わったつもりではもったいないと考えます。

学校では、できていなかった問題をできるようにしたか、確認をしながら補充指導を行っていきますが、ぜひ、ご家庭でも、問題用紙を保護者の方がもたれて、お子様に口頭確認や書かせるなどして、「できるようにしたか」を見届けていただけると大変ありがたいです。また、家庭学習の悩みなどは、ぜひ、学校にお知らせいただき、より良い方法を一緒に考えていければと思います。

年が明け、1月には、3年生は最後の実力テスト、1、2年生は鹿児島学力・学習状況調査(国・社・数・理・英)が実施されます。4月以降の学習内容の振り返り(各テストの解き直し等)を十分に行い、次のテストで満足のいく結果を出せるようご家庭でも子供たちへ励ましをお願いします。

受験手続き説明会

11月5日(火)に、受験手続き説明会が行われました。「令和7年度鹿児島県公立高等学校入学選抜実施要項」に基づいて高校受験の制度や入試までの諸手続き生活態度、心構えなどについて説明がありました。来年行われる入試に向けて、しっかりと学習し、より良い進路選択をして行きましょう。



繋～最高の仲間と 守りつなごう 未来のために～

10月25日(金)に文化祭が『繋～最高の仲間と 守りつなごう 未来のために～』をテーマに行われました。1年生は、郷土をテーマにした「ある集落の合同歳の祝～わーきゃがつなぐ 島人ぬ宝～」2年生は、平和をテーマにした「未来へ～私たちが考えたこと～」3年生は、生き方をテーマにした「いにゃさんくぬう やこうこう」と各学の総合学習テーマに沿った劇を行いました。



各学年、みんなで準備し、思いをわかりやすく伝えることを意識し、充実した良い時を過ごしました。

展示関係は、校舎全体に配置し、各学習の成果をいつでも見ることができるよう掲示しました。

薬物乱用教室

11月8日(金)5校時に、大島保養院 薬剤師の川田先生より2年生対象で薬物乱用防止教育をしていただきました。主に正しい薬の使い方や飲酒・喫煙が未成年の心身に及ぼす影響についてわかりやすく説明していただき、子どもたちも飲酒・喫煙・薬物乱用に対する意識がより強くなったようでした。



生き方教室・避難訓練

11月9日(土)に、2・3年生を対象に生き方教室が行われました。『「これまでの人生の振り返り」自衛官としての37年間』という演題で、瀬戸内町・総務課危機管理係 防災専門監 土井一馬さんの講演を実施しました。



自らの仕事を経験を交えながら仕事に取り組む姿勢や信念などをお話いただきました。それぞれに、心に響く時間となりました。

また、11月8日(金)に、地震・津波を想定した避難訓練が行われました。「奄美における南海トラフ地震」というテーマでお話をいただきました。2日間連続、ありがとうございました。

県駅伝競争大会

県駅伝競走大会は、指宿市で11月7日(木)に行われました。女子チームは、39チーム中30位でした。また、1区は、第4位で通過しました。選手の皆さんお疲れ様でした。サポートくださった方々感謝します。

12月の予定(案)

- 10日(火) 性に関する指導(2年)
- 12日(木) 性に関する指導(3年)
- 14日(土) 数学オリンピック
郷土の星空伝承新発見出前授業
- 19日(木) ダンス発表会・相撲大会
第3回学級・学年PTA
- 24日(火) 終業式

おしらせ

- ① 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(11月1日(金)～7日(木))の参観ありがとうございました。② 後日になりますが、学校評価を配布を案内しますので、ご協力をお願いします。
- ③ 19日(木) ダンス発表会・相撲大会、第3回学級・学年PTAが開催されますので、参加をお願いします。